



Antwort zur Anfrage Nr. 0150/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Eröffnungsbilanz des städtischen Haushalts für Mainz-Ebersheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie hoch ist das in der Eröffnungsbilanz ausgewiesene städtische Vermögen in Ebersheim?**

Das städtische Vermögen wird in der Eröffnungsbilanz nur einheitlich ausgewiesen. Es ist kommunalrechtlich nicht vorgesehen, das Vermögen nach Stadtteilen oder ähnlichem aufzuteilen.

**2. Auf welche Vermögensbestände ist es aufgeteilt?**

Die angefragten Informationen stehen der Verwaltung aus den oben genannten Gründen nicht zur Verfügung.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter